

## CARTAS A MURAL

### Calificación dudosa

Desde arriba la calificación “A3” proporcionada por Moody’s a la deuda mexicana se ve muy atractiva. Desde abajo esa calificación –la más alta después de casi 200 años de endeudamiento– no brilla igual y la manifestación más rotunda de ese desencantamiento es el Índice de Confianza del Consumidor del INEGI, dado a conocer el mismo día de la buena nota de la calificador, donde los encuestados manifiestan su sentimiento de que su situación económica ha empeorado con respecto al año pasado.

¿A quién se le ocurre hacer este tipo de encuestas en la cuesta de enero y después de las espectaculares ventas de “El Buen Fin”?

Enrique Peña Nieto y su equipo se pusieron muy alegres con el notición de Moody’s e hicieron poco caso al reporte del INEGI. ¿Cómo no van a estar contentos si con esa “A3” van a endeudar más al país?

Al final, les aseguro, la gran mayoría de los mexicanos terminaremos maldiciendo esa “A3” como nuestros hermanos de la Madre Patria maldicen ahora la “A” que tuvo España en casi toda la primera década de este novel milenio.

¿Repetiremos la terrible historia de los 80 cuando el Gobierno de José López Portillo sobreendeudó al País por causa del espejismo de la bonanza petrolera? ¿De qué le sirvió a España tener una calificación crediticia de “A” por tanto tiempo?